



Édito du 26 septembre 2025

Éducation monde

On se motive pour les élections !

La rentrée est toujours une période difficile. Mais il semble bien que, cette année, elle soit particulièrement morne. Au principe de réalité reprenant le pas sur celui de plaisir, s'ajoute le **délitement de l'AEFE** qui plombe l'atmosphère et la motivation. Comment ne pas être morose quand on est contraint à un retour brutal dans une réalité professionnelle angoissante ? et qu'on doute de plus en plus de pouvoir repartir ?

Une partie de la réponse, qui n'est paradoxale qu'en apparence, c'est de **combattre la morosité par l'action**.

Les **élections au Conseil d'établissement** approchent à grands pas. Elles se tiendront dans deux semaines. Il faut mettre à profit ces deux semaines pour discuter entre collègues, se parler au sein de l'établissement, resserrer les liens professionnels et syndicaux. Bref pour se mobiliser.

La CFDT Éducation monde est à votre écoute que vous vouliez exprimer vos inquiétudes ou vous investir dans la préparation des élections.